

令和3年度 学校運営等に関する評価書

学校名	和歌山市立和歌山高等学校(全日制)
作成日	令和4年 3月 1日

1 教育目標

人間性豊かで社会に貢献できる人材の育成に努める

- 【目指す生徒像】
 ・高校生にふさわしい学力を身に着けた生徒
 ・表現力、人間性が豊かな温かい生徒
 ・強い身体とたくましい心をもつ生徒
 ・地域や学校に誇りをもつ生徒

2 学校自己評価についてのご意見

	確かな学力の向上	豊かな心の育成	健やかな体の育成	地域とともにある学校
指標	・わかる授業、生徒主体の授業を実践したと思う(生徒・教師90%)	・学校が楽しいと感じる(生徒90%) ・いじめの解消率(100%)	・朝ごはんを食べた(生徒100%) ・遅刻による指導件数(前年比-30%)	・学校の様子がよく伝わった(保護者90%)
重点目標に対する意見	・早い時期から進路についての意識を持たせることが希望校への実現を叶えることにつながるのではないか。 ・読解力はすべての学習の基礎力になるので読書活動や授業の中での取り組み等を活用し、ぜひ推進してほしい。 ・コロナ対策を余儀なくされる状況が続く中、工夫された対策を講じたと思う。	・集団生活のルールを尊重してあげてください。 ・学生時代の人間関係は後の人間に大きく作用すると思うので、仲間づくりを重視した取り組みをお願いしたい。 ・良である。	・習慣が変われば人生が変わると言わわれているので「自らの人生を充実させるための生活習慣の確立」は大変すばらしいと思います。引き続き指導をお願いしたい。 ・コロナ対策を余儀なくされる状況が続く中、工夫された対策を講じたと思う。	・コロナの影響で様々な行事が中止になりましたが、市高デパート等は地域との連携を深める大切な行事だと思います。 ・コロナ禍の中難しい面も多いが地域の人材等の資源の活用の推進を期待します。 ・良である。特に当校は地域とのつながりが強いと感じられ、継続、保持していただきたい。
取組状況に対する意見	・先生方の意識も大切だと思います。 ・ほとんどの教科でICT等を活用しながら授業の工夫に努められたことは非常に良かったと思う。 ・映像講座の活用を含め普通科に対する補充学習についてさらに研究を期待します。 ・良である。	・公共交通機関のマナーの徹底をお願いします。 ・スクールカウンセラーとの連携や教員間での情報共有によって個々の生徒の把握、指導につとめられたことはすばらしいと思います。 ・良である。	・避難訓練や防災学習を通してさらに高校生としての危機管理能力を高める取り組みをお願いしたい。 ・良である。	・地域小中学校との連携を深めていきたいと願います。 ・コロナ禍の中、市高デパートは実施できなかったが、商品開発やネット販売に取り組めたことはすばらしい。 良である。市高デパート等についてはやむなしであるが代替措置で頑張ったのではないか。
果取に組对する適切意見の検証結果	・オンライン授業でのICT活用からさらにより有効なICT活用への発展を期待します。 ・良である。特にオンライン授業の推進は評価できる。	・生徒の清掃活動についての活発化について清掃することを通しての楽しさや成果を生徒が感じられるような取り組みの研究が必要なように思う。 ・SNS等のネットリテラシーについては高校が人生最後の教育の機会であろうから努めていただきたい。	・コロナウイルス感染予防の取り組みによる予防効果が上がっていることは高く評価できる。 ・良である。朝食摂取の推進は今後も努めていただきたい。	・生徒の活動状況を学級通信やホームページで積極的に紹介できたことや、地域の回観板を利用した対面販売実習ができたことは高く評価できる。 ・自己評価の通りに今後も取り組んでいただきたい。
方次法年に度対にす向ける意見の改善	・各種検定の資格取得に向けて頑張ってご指導のほどよろしくお願いします。 ・教員間の授業参観を活発に行い、授業改善に生かす取り組みはぜひ活発化してほしい。 ・タブレット端末の性能もあると思いますが、授業内での活用を期待します。 ・環境・国際理解・福祉分野の学習について検討してほしい。 ・教員の授業改善や研修の充実が必要と考える。	・生徒の心を揺さぶり人権意識を高める視聴覚教材のさらなる発掘はぜひすいしんしてほしい。 ・生徒一人一人に社会を作っているんだという意識が持てるよう育ててほしい。 ・データDVなどの学習が素敵だと思いました。 ・ホームルームの充実や校内美化に取り組む努力が必要である。 ・SNS等のネットリテラシーの向上、取り組みは強力に進めたい。	・引き続き保健だより等を活用し、コロナをはじめとする病気予防対策をじゅうじつさせてほしい。 ・生徒指導(服装など)をさらに改善する工夫を望みます。 ・薬乱防止教育や性教育は最も必要です。	・スマートフォンで見やすいホームページの開発や商品開発、ネット販売について一層推進を期待します。 ・市高デパートは開催できませんでしたが、生徒たちが今できる中で取り組んでいることが素敵だと思います。 ・保護者や地域との交流を充実させてもらいたい。また、情報交換の機会をさらにもうける等の工夫が必要である。 ・自己評価の通りに今後も取り組んでいただきたい。 ・未成年への教育は保護者の協力が必要。同じ方向性を持つためにも学校からの発信がもっと必要だと思う。

3 その他のご意見

- ・コロナ禍の中で、自分の身のまわりで起こっていることや社会のできごと、メディアなど生徒らが考えたり、話し合ったりする機会が設定されていた、そこで出されたことなどを知りたいと思いました。

・施設面での改善が必要と思います。コロナの中、空間の確保の視点から現状のままでは課題があると思います。